

## Unimal Beri Pembekalan Mahasiswa KKN Angkatan XXXIV Tahun 2023



Unimal berikan pembekalan untuk mahasiswa KKN angkatan XXXIV tahun 2023 di GOR ACC Cunda, Kota Lhokseumawe selama dua hari, Sabtu-Minggu (14-15/10/2023). Foto: Khalis.

**UNIMALNEWS | Uteunkot-** Universitas Malikussaleh melaksanakan pembekalan (*coaching*) pada mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) semester ganjil 2023/2024 yang bertema "Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Potensi Lokal". Kegiatan ini dilaksanakan di GOR ACC Cunda, Kota Lhokseumawe selama dua hari, Sabtu-Minggu (14-15/10/2023).

Ketua KKN-PPM Unimal, Dr Suryadi dalam laporannya menyampaikan bahwa sebanyak 2.566 mahasiswa akan diturunkan kepada masyarakat untuk mengikuti KKN-PPM di tujuh kecamatan yang ada di Kabupaten Aceh Utara.

"Pembekalan ini dibagi dalam empat sesi, yang dimulai hari ini, Sabtu (dua sesi) dan besok Minggu (dua sesi)," ungkap Suryadi dalam sambutannya pada pembekalan sesi pertama, Sabtu (14/10/2023).

Ia juga mengatakan bahwa tema KKN-PPM kali ini bertujuan agar mahasiswa dapat menumbuhkan dan memberdayakan masyarakat sesuai dengan potensi-potensi lokal yang ada di masyarakat.

"Semua desa yang ada di tujuh kecamatan nantinya akan penuh dengan mahasiswa KKN, oleh sebab itu kami memohon agar mahasiswa dapat menjaga nama baik Almamater Universitas Malikussaleh dan bisa bekerjasama dengan masyarakat dengan baik sehingga melalui KKN ini selain menambah pengetahuan, juga bisa membantu masyarakat di desa," terangnya.

Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Unimal, Dr Mawardati menyampaikan bahwa KKN ini merupakan salah satu tonggak tri dharma perguruan tinggi.

"Ilmu yang sudah diperoleh di bangku kuliah lewat dharma pertama (pendidikan dan pembelajaran) mudah-mudahan dapat diaplikasikan kepada masyarakat, oleh karena itu KKN ini adalah sebagai latihan untuk mengembangkan diri ketika terjun langsung kepada masyarakat," ucapnya.

Ia juga menyampaikan agar mahasiswa ketika terjun ke masyarakat selama satu bulan harus beradaptasi dengan kondisi sosial yang ada di tengah masyarakat dan menyusun program kerja yang dapat bermanfaat bagi masyarakat.

"Tema yang diusung pada KKN ini ada dua kata kunci yaitu potensi lokal dan pemberdayaan. Harapannya mahasiswa harus melihat potensi lokal yang ada di desa dan mampu memberdayakan masyarakat sehingga potensi lokal tersebut dapat berkembang dan bermanfaat bagi masyarakat," jelasnya.

Acara ini dibuka oleh Wakil Rektor Bidang Akademik Universitas Malikussaleh, Dr Azhari Asean Eng. Dalam sambutannya, Azhari menyampaikan bahwa mahasiswa KKN adalah duta-duta Unimal yang akan terjun ke masyarakat dan nantinya akan berbagi ilmu serta pengalaman dengan masyarakat desa di dalam kawasan Kabupaten Aceh Utara.

"Berada di desa dalam kurun satu sampai dua hari mungkin masih asing, namun seminggu serta sebulan di desa nanti anda akan menyatu dan saling berintegrasi dengan masyarakat," ungkapnya.

Azhari juga mengingatkan kepada para Dosen Pendamping Lapangan (DPL) agar mahasiswa harus diawasi dalam rangka melaksanakan kegiatan KKN. "Tentunya nanti di sesi program yang akan dilaksanakan di sana harus menyatu dengan tema KKN," terangnya.

Lanjutnya, karena kita tahu potensi lokal di Indonesia khususnya di Aceh itu sangat banyak. "Harapan dengan hadirnya anda di desa, semoga potensi lokal itu dapat digali semaksimal mungkin dengan bantuan bapak ibu DPL sehingga dapat meninggalkan suatu kesan baik bagi masyarakat," pungkasnya.

Setelah pembukaan berlangsung, selanjutnya mahasiswa KKN-PPM diberikan pembekalan karakteristik lokasi dan situasi serta kondisi masyarakat oleh para camat, pembekalan dasar jurnalistik oleh tim UPT Bahasa, Kehumasan dan Penerbitan Unimal, dan pembekalan hal teknis pelaksanaan KKN oleh ketua KKN Unimal. [fzl]

**Tanggal:** 14 October 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Mahasiswa](#),